

El PAN acusa a Sheinbaum de traicionar la educación al recortar el presupuesto a universidades



En medio de una creciente polémica sobre los recortes al presupuesto de la educación superior, varios diputados del PAN arremetieron contra la presidenta Claudia Sheinbaum, acusándola de traicionar sus principios y su propio pasado académico al reducir los recursos destinados a instituciones clave como la UNAM y el Instituto Politécnico Nacional (IPN). Para los legisladores panistas, esta medida no es solo un error de cálculo, sino una muestra de desdén hacia la educación pública y hacia el país.

El diputado Federico Döring fue tajante al señalar que lo sucedido con el presupuesto para las universidades públicas no debe ser visto como un «lamentable error», sino como una «traición» de la presidenta Sheinbaum a su propio historial académico. Recordó que muchos mexicanos votaron por ella confiando en su figura de académica, pero ahora las universidades públicas, que históricamente han sido motores de pensamiento libre y crítico, enfrentarán una reducción de su financiamiento en 2025. Döring hizo énfasis en que este recorte afecta a las universidades de mayor prestigio, mientras que las llamadas «universidades patito», es decir, las creadas durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, recibirán mayores recursos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-pan-acusa-a-sheinbaum-de-traicionar-la-educacion-al-recortar-el-presupuesto-a-universidades/>